

Con esta modificación de la Ley regional del Comercio Minorista, en vigencia desde 1998, cambiará el concepto de gran superficie comercial o mediana superficie

La reforma de la Ley de Comercio Minorista busca un sector más competitivo y equilibrado

Con el Proyecto legislativo de modificación de la Ley de Comercio Minorista de Castilla-La Mancha, aprobado por el Consejo de Gobierno y que será remitido a las Cortes regionales, el Ejecutivo autonómico trata de propiciar una adecuada orde-

nación del crecimiento de la actividad comercial en la comunidad y garantizar la supervivencia y competitividad del pequeño comercio, frente a las medianas y grandes superficies. El consejero de Industria y Trabajo, Alberto Saiz, ha explicado que,

con este Proyecto de reforma, el Gobierno regional trata de propiciar "un sector más competitivo, moderno y equilibrado, que sea adecuado a la demanda de los consumidores, además de ordenado en su distribución territorial". (Pag. 6)

Ciudad Real

Naharro destaca la disminución de la delincuencia

La delegada del Gobierno en Castilla-La Mancha, Encarnación Naharro, ha destacado la eficacia policial y la disminución de la delincuencia en la región durante los últimos meses.



(Pag. 50)

Educación

11.000 escolares participan en los viajes educativos

Unos 11.000 escolares visitarán en los próximos meses diversos museos y parques naturales como las Tablas de Daimiel, las lagunas de Ruidera o el Museo de las Ciencias de Cuenca.

(Pag. 51)

Economía

Saiz hace un balance positivo de la actividad del Sepecam

El consejero de Industria y Trabajo, Alberto Saiz, ha hecho un balance positivo de la actividad desarrollada por el Sepecam en 2003, pese que a que hasta abril no asumió las políticas activas.

(Pag. 54)

Albacete

El Centro de Atención a la Salud provincial se integra en el SESCAM (Pag. 7)

Ciudad real

El Ayuntamiento cede una parcela a la Junta destinada a viviendas (Pag. 9)

Cuenca

Balance positivo en 2003 para el turismo conquense (Pag. 45)

Guadalajara

Barreda confía en que las elecciones no perturben la negociación sobre el Fuerte (Pag. 47)



Las Pedroñeras regala ajos a Victoria Adams

La Fundación 'Ajo Morado de Las Pedroñeras', ha respondido a las recientes declaraciones de Victoria Adams, esposa del futbolista David Beckham, en las que afirmaba que "España huele a ajo", teniendo la deferencia de enviarle una caja del citado bulbo.

(Pag. 50)

La UCLM aprueba un presupuesto de 172.823.899 euros, con un aumento del 3,7 por ciento



Los Reyes, en Almagro

El próximo miércoles, 4 de febrero, a las 12 del mediodía, SS.MM. los Reyes de España, inaugurarán en Almagro el nuevo Museo Nacional de Teatro, situado en los Palacios de los Maestros de Calatrava. Igualmente, Don Juan Carlos y Doña Sofía, recibieron, en el

Palacio de la Zarzuela, a los ganadores de los premios internacionales "Periodismo Rey de España", que posteriormente fueron recibidos en el Palacio de Fuensalida, por el vicepresidente castellano-manchego, José María Barreda.

El Museo de las Ciencias de Cuenca ha recibido medio millón de visitantes

El Museo de las Ciencias de Castilla-La Mancha, ubicado en el casco antiguo de Cuenca, ha vivido su V aniversario con un saldo de 563.000 personas que durante estos años han pasado por sus puertas y una actividad que se ha centrado, sobre todo en los últimos meses de funcionamiento, en establecer conexiones estables con distintos centros de investigación científica. Con motivo del aniversario se han organizado una serie de actos entre los que destacan la presentación del primer programa de planetario de elaboración completa y los trabajos seleccionados de la VIII Experiencia Fotográfica. El director general de Patrimonio y Museos, Antonio Moraleda, destacó que el Gobierno regional seguirá empeñado en que este museo sea una referencia cada vez mayor de divulgación.

(Pag. 53)

BARANDAS
OLANA

EXPOSICIÓN
C/ Pintor el Greco, 5 - TOMELLOSO
Telf. y Fax: (926) 51 24 47
EXPOSICIÓN
Puerto Banús - Marbella